

こんげつ ひとこと  
～～～今月の一言～～～

ひっしやめい しらとり  
筆者名 白鳥

こんにちは。しらとりです。

さくねんにゆうしょく き つい たら ねん すぎ  
昨年入職して気が付いたら1年が過ぎました。

あらた  
改めまして、どうぞ宜しくお願いします

さくねん おな しつもん  
昨年と同じ質問をします。

みな しゅみ なん  
皆さまの趣味は何ですか？

わたし おんがく  
私は「音楽」です。

その中でもサンバが趣味です（演奏です）。

だいがく ねんせい ころ なつ かだい うえの びじゅつかん ゆ かえ とうじ おんがくなかま さそ あさくさ  
大学3年生の頃、夏の課題で上野の美術館に行き、その帰りに当時の音楽仲間に誘われて、浅草サンバカーニ  
バルを観に行ったことが、サンバとの出会いです。

とうじ おんがく べんきょう だいがく ねんせい なや し き  
当時、音楽の勉強をしていましたが、大学3年生ということもあり、いろいろ悩んでいた時期でした。そんな  
なか み い しょうげきで き ただし、こさめ ふ ごと うじょう だいがくせい  
中、観に行ったサンバはとても衝撃的でした。ただし、小雨が降っており、その後に登場する、大学生チー  
ムを観ずに帰宅したので、そのまま目の前で観た一般の団体に入りました。

そして、個性しかない社会人に再び衝撃を受けました。

それから何年も経ちました。

しごと かんけい きんか ととき なんねん  
仕事の関係でチームに参加しない時も何年もありました。

しかし、学生の時に入ったチームです。何か用があって戻ると、チームのメンバーが歓迎してくれます。この  
チームにいて居心地が良いということは、わたし しょうげきで き ひとり  
チームにいて居心地が良いということは、私も衝撃的なメンバーの一人になったのでしょうか。

そんなメンバーを大切にしたいと思う今日この頃です。

コロナもあり、なかなかイベントがありませんでしたが、5月の終わりに八景島で関東近郊のサンバチームが  
あつ かつどうないよう げんき おもい すご あつ ひ  
集まりイベントがありました。活動内容より、みんな元気でよかったですと心から思います。もの凄く暑い日で、  
マスクとサングラス すがた おお わたし こえ だれ だれ  
マスクとサングラス姿が多くおり、私は声をかけられても誰が誰だかわからなかったり、マスクを着け続け  
マスクの跡が残ったのも今の時期ならではだと思えます。

ブラジルにはハグの文化があります。また、あたりまえにハグができる世の中になってほしいと思えます。